

学校祭 (2016/09/01・02 生徒会課)

学校祭の今年度のテーマを「心をひとつに～Be together as one～」とし、9月1日(木)・2日(金)の2日間の日程で行われました。

テーマ設定理由

心をひとつに……。宝達高校は、地域の方々との触れ合いを大切にし、今年度は、ボランティアにも積極的に取り組んでいる人も多くいます。また、クラスの仲間と。先輩、後輩と。そして、先生と生徒とが、この学校祭を通して心をひとつにすることができればと願っています。このテーマにはみんなが笑顔になれるような学校祭にしたいという願いが込められています。

催し物・模擬店等

ホーム・部等	部門	内容
11H	アトラクション	ゲーム(射的、型抜き等)
12H	アトラクション	手作り体験(ミサンガ、キャンドル)
11・12H	販売	震災復興物品
21H	アトラクション	お化け屋敷(病院)
22H	アトラクション	お化け屋敷(子供部屋)
31H	模擬店	牛バーガー、焼きとうもろこし
32H	模擬店	フランクフルト、からあげ、アイス
家庭部	食品販売	手作りシフォンケーキ販売
商業部	グッズ製作	学校祭の団扇(うちわ)制作
茶道部	お茶会	立礼式のお点前披露
PTA	模擬店	「HAPPYカレー」販売
	バザー	家庭から拠出された品物の販売
生徒会	販売	オリジナルタオル



夏休みを利用して、各クラスで「YOSAKOIの練習」「YOSAKOIあおり旗の作成」「企画看板顔出しパネル」に取り組み、学校祭を迎えました。



1日(木)のオープニングは、学校長あいさつに続き、最初のプログラムである吹奏楽部と有志による演奏からスタートしました。そして「民家の甲子園」の発表、11H藤森君のバトントワリング演舞(藤森君は世界大会日本代表です。)、3年生有志によるダンス、「うたうまグラプリ」、保健委員会の発表と澆刺としたステージ企画が行われました。

翌2日(金)は教室や前庭を利用して各クラスの催し物が行われました。体育館ではYOSAKOIソーラン日本海競演会、そして地元老人福祉センターの宝寿荘の舞台発表も昨年度に続いてありました。



最後は、抽選会、表彰式をもって学校祭は終了しました。

今年も生徒会執行部が中心となって企画・運営をし、各部活動生徒による会場設営や片付け、テント設営・撤去、各クラス生徒が一丸となってクラス・学年の展示・発表と、それぞれが自分の持ち場で力を発揮しました。この経験を今後の学校生活に活かし、学習に部活動に取り組んでもらいたいです。

宝高祭の結果	総合優勝	3 2 H	2 位	2 1 H	3 位	1 1 H
企画看板顔出しパネル	優勝	3 2 H	2 位	2 1 H	3 位	3 1 H
あおり旗の結果	優勝	3 2 H	2 位	2 1 H	3 位	1 1 H
YOSAKOIの結果	優勝	1 1 H	2 位	3 2 H	3 位	2 1 H

